

Content:

1. [Press Release Arabic](#)
2. [Press Release English](#)

2. Press Release_Arabic

شركة رصيدي تستحوذ على شركة كاشات وشركة فاروس للتمويل متناهي الصغر التابعة لها بهدف منح تمويل نفدي فوري يصل إلى ٣٠٠٠ ج لأصحاب المشاريع متناهية الصغر

- تتماشى هذه الصفقة مع استراتيجية شركة رصيدي لتمكين جمهور المواطنين الذين يواجهون صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية في مصر، والذين يتجاوز عددهم 40 مليون، وتعريفهم على المزيد من منتجات التكنولوجيا المالية، بما في ذلك سداد المدفوعات عبر الإنترنت والتمويل التكنولوجي الفوري.

القاهرة، 13/1/2024

استحوذت شركة رصيدي، الرائدة في مجال التكنولوجيا المالية والتي تقدم خدماتها للملابين من جمهور المواطنين المصريين الذين يواجهون صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية عبر تطبيقها اليومي للتكنولوجيا المالية، على شركة كاشات التي بدورها تمتلك شركة فاروس للتمويل متناهي الصغر ش.م.م التابعة لشركة كاشات، في صفقة للحصول على حقوق ملكية بشركة كاشات وفاروس للتمويل متناهي الصغر التابعة لها، بهدف توسيع نطاق عروض منتجاتها وإدخال خدمة التمويل الفوري.

تستند عملية الاستحواذ إلى رسالة شركة رصيدي المتمثلة في تعريف جمهور المواطنين الذين يواجهون صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية من ليس لديهم خبرة سابقة في مجال التكنولوجيا المالية ولا سجل ائتماني، عبر نهجها اليومي الفريد من نوعه: فمن خلال تزويد جمهور المواطنين بتطبيق اتصال لإجراء مكالمات بسعر أرخص، يفتح مستخدمو رصيدي هذا التطبيق ما لا يقل عن 200 مرة شهرياً لإجراء المكالمات ويعزّزونهم ببطء بإمكانية إعادة شحن رصيد الهاتف ودفع الفواتير عبر الإنترنت.

والآن مع عملية الاستحواذ الجديدة، سيتمكن المستخدمون من تقديم نفدي فوري مقدم من فاروس للتمويل متناهي الصغر من خلال تطبيق رصيدي ويتم إيداع المبلغ مباشرة في محافظ هواتفهم المحمولة بعد الموافقة الائتمانية. ومن أجل ذلك، عملت رصيدي خلال السنوات الخمس الماضية على بناء خوارزمية لتسهيل تقييم الجدارنة الائتمانية يومياً بناءً على سلوك المواطنين، بحيث تكون هذه الخوارزمية قادرة على إصدار نتائج تقييمات الجدارنة الائتمانية للعملاء وتوزيع التمويلات على جمهور المواطنين الذين يواجهون صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية من ليس لديهم أي سجل ائتماني سابق. يجدر الإشارة إلى أن منتج التمويل الأصغر (النانو فاينانس) يتميز بتبسيط المستندات المطلوبة من العميل للحصول على منتج التمويل.

فاروس للتمويل متناهي الصغر هي جهة فاعلة للتكنولوجيا المالية بقطاع التمويل المتناهي الصغر حاصلة على ترخيص من الهيئة العامة للرقابة المالية المصرية. تقدم فاروس للتمويل متناهي الصغر خدمات التمويل الأصغر (النانو فاينانس) nanofinance بما يصل إلى 3,000 جنيه مصرى عن طريق تمويلات قصيرة الأجل، بفترات سداد من شهر إلى ثلاثة أشهر.

كما تساعد فاروس للتمويل متناهي الصغر أصحاب الأعمال الفردية والشركات المتناهية الصغر على تطوير أعمالهم وتنميتها وإدارتها خلال دورات التدفق النقدي. ومن خلال عرضها الفريد من نوعه، توفر فاروس للتمويل متناهي الصغر الأموال النقدية الفورية اللازمة لتنمية الصناعات الصغيرة وتطويرها لشريحة من ملابين المصريين الذين يواجهون صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية.

وفي الوقت الحالي، تعتمد شركة رصيدي استخدام تكنولوجيتها الخاصة وخوارزميتها المحلية لتقييم الجدارنة لتقديم التمويل متناهي الصغر والفردية بتمويلات نقدية فورية تصل إلى 3,000 جنيه في أقل من 5 دقائق من خلال عملية تأهيل سلسة وعملية رقمية بالكامل لمعرفة العملاء الإلكترونياً.

تعليقًا على ذلك، صرّح أَحمد عطا الله، الرئيس التنفيذي لشركة رصيدي: "منذ بداية رحلتنا لخدمة جماهير المواطنين الذين يواجهون صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية، كان حلمنا هو توفير حل متكامل للتكنولوجيا المالية للمدفوعات والتمويل لملايين الجماهير التي تواجه صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية. على مدار السنوات الماضية، أنشأنا خوارزمية قوية لتقدير الجدارة الائتمانية مستندةً من مليارات نقاط البيانات وتحليلات السلوك اليومية لأكثر من مليون مستخدم من مستخدمي تطبيق رصيدي. وبعد تطوير منتجنا للمدفوعات، حان الوقت الآن لنقدم للسوق منتجًا جديًّا غير مسبوق للتمويل: فلتخيّل التقدُّم بطلب واجتياز عملية رقمية بالكامل لمعرفة العملاء الإلكترونيًا والحصول على التمويل الذي تريده في محفظتك في غضون ثوانٍ معدودة. بفضل هذا الإنجاز العظيم، يمكن القول إن أولئك الذين لم يحصلوا على تقدير الجدارة الائتمانية من قبل قد يجدون بامكانهم الانضمام إلى حركة الشمول المالي في مصر التي كانت على رأس جدول أعمال الحكومة المصرية. ونحن نتطلع قدماً إلى العمل مع فريق كاشات والمُهيئة العامة للرقابة المالية على هذا المنتج".

في هذا الصدد، قال كريم نور، المؤسس المشارك والرئيس التنفيذي لشركة كاشات: "من شأن هذه الصفة توحيد الجهود الرامية إلى توسيع نطاق الشمول المالي في مصر وخارجها. كما سيجري توسيع نطاق القدرة على تمويل جماهير المواطنين بسهولة، وستصبح رصيدي وكاشات عن طريق شركتها التابعة فاروس للتمويل متاحي الصغر مقدمي الخدمات المالية الوحيدة التي تقدم التمويل متناهٍ الصغر على نطاق واسع في مصر؛ والوحيدة التي أُسّست خصيصاً لهذه المهمة. تكمن أهمية هذه الصفة في أن الشركتين المعنيتين بها هما جهتان فاعلتان حقاً في مجال البيانات الضخمة والذكاء الاصطناعي، وكلتهما محلية المنشأ. الممتع في الأمر أن هذا سيخلق مركز تميز حقيقي في مجال تقديم الخدمات المالية المبتكرة والذكاء الاصطناعي على حد سواء. لذا فإننا متطلعين لما يمكن لشركة رصيدي وكاشات مجتمعين فعله، سواءً في الداخل أو في جميع أنحاء المنطقة".

نظرًا إلى أن شركة رصيدي شركة تطعيم، فإنها تعتمد استنساخ حلها الرقمي بالكامل في جميع أنحاء قاراتي أفريقيا وآسيا لخدمة جماهير المواطنين الذين يواجهون صعوبة في الحصول على الخدمات المصرفية في هذه المناطق بعد ترسّيخ حلها الفريد في مصر. وبعد الحصول على التراخيص والموافقات التنظيمية ذات الصلة من المُهيئة العامة للرقابة المالية والجهات المعنية، تعتمد رصيدي وكاشات الانطلاق بسلامة في عدد كبير من الأسواق، مستفيدةً في ذلك من سهولة إطلاق حل رقمي بالكامل بعيد عن أي عمليات تشغيلية على أرض الواقع.

- انتهي -

معلومات عن رصيدي

شركة رصيدي (ذ.م.م) هي شركة للبرمجيات تقدم لملايين المصريين تطبيقاً بنظام التشغيل أندرويد يساعدهم على إجراء المكالمات الهاتفية بسعر أرخص وتسوية المدفوعات الإلكترونية والتقديم على تمويل نقدى فوري من خلال الشراكة مع شركة كاشات. تعمل شركة رصيدي في السوق منذ 5 سنوات، وتقدم خدماتها 100,000 مستخدم نشط شهرياً يواقع 20 مليون زيارة شهرياً للتطبيق.

معلومات أكثر، يرجى التواصل مع:
فريق معلومات شركة رصيدي info@raseedi.co

معلومات عن كاشات

كاشات هي منصة رائدة للتمويل الرقمي خاضعة لرقابة الهيئة العامة للرقابة المالية المصرية، أُسّست عام 2019، تقدم لمستخدميها تمويل نقدى فوري تودع في محافظهم المحمولة من خلال تطبيقها للهاتف المحمول الذي يعمل بنظام التشغيل أندرويد.

3. Press Release_English

Raseedi Acquires Kashat and its subsidiary Pharos Microfinance to disburse instant cash loans of up to 3,000 EGP to underbanked Egyptians.

- The acquisition falls in line with Raseedi's strategy to empower Egypt's over 40 million underbanked masses and introduce them to more fintech products that include online payments and instant lending.

Cairo, 13/1/2024

Raseedi, a leading fintech player serving Egypt's millions of underbanked masses through its daily fintech app, has acquired Kashat, which in its role owns Pharos Microfinance S.A.E, a subsidiary of Kashat, in an equity deal to broaden its product offerings and introduce instant loans.

The acquisition builds on Raseedi's mission to introduce underbanked masses who have no previous fintech experience or credit history through its unique daily stickiness approach. By providing masses with a dialer app to make cheaper calls, Raseedi users open the app at least 200 times/month to make calls and slowly introduces them to online topup and bill payments.

Now with the new acquisition, users will be able to access and apply for instant cash loans provided by Pharos Microfinance S.A.E that are directly deposited into their mobile wallets (after passing the internal credit scoring process). Over the past 5 years, Raseedi has built a unique daily behavior-based credit scoring algorithm that can accurately generate customer credit scores and disburse loans to underbanked masses with no prior credit history. It is worth mentioning that the microfinance product (Nano Finance) is characterized by simplifying the documentation required from the client to obtain the financing product.

Pharos Microfinance S.A.E is an FRA-licensed fintech player in the nano lending industry, offering the only nano loans product in the market of up to 3,000 EGP through its 1-3-months instant short-term tenure loans. Pharos Microfinance S.A.E helps solo business owners and nano businesses develop and grow their businesses and manage through cash flow cycles. Through its one of a kind offering, Kashat provides an underserved segment of millions with the needed instant cash to grow and develop small industries.

Raseedi, will now use its proprietary technology and home grown credit scoring algorithm to provide small and solo business owners with means to apply for instant disbursed cash of up to

3,000 EGP provided by Kashat in less than 5 min through a smooth onboarding and completely digital eKYC process. The unique offering leverages short cycle loans through 1 month, 2 month, and 3 month tenure cash loans.

Ahmed Atalla, CEO of Raseedi said: "Ever since we began our journey to serve underbanked masses, our dream has been to provide a fully rounded fintech solution of payments and lending to millions of underserved masses. We have built a strong credit scoring algorithm over the past years from billions of data points and daily behavior analysis of over 1 million Raseedi app users. After growing our payments product to double digit throughput growth per annum, now is the time to offer the market a new and unprecedented lending product. Imagine applying, going through a fully digital eKYC and receiving your cash loan in your wallet within seconds. With this great milestone, we can say those who have never been given a credit-score can now be part of Egypt's financial inclusion movement that has been on the top of the Egyptian government's agenda. We look forward to working with Kashat team and the FRA on this breakthrough product and offering"

Karim Nour, Co-founder and CEO of Kashat, said: "This deal unifies efforts to further scale financial inclusion in Egypt and beyond. The ability to easily lend money to the masses will be expanded, and Raseedi along with Kashat, through its subsidiary Pharos Microfinance S.A.E, will become Egypt's only financial service provider to offer nano loans at scale; and that was purpose built for the task. This deal is important because the companies involved are true big data and artificial intelligence players, and are both home-grown. It is refreshing that this will create a true center of excellence in both the delivery of innovative financial services, and AI. We are excited at what Raseedi and Kashat can and will do in the future, at home, and across the region."

Forward looking, Raseedi and Kashat plan to replicate their fully digital solution across Africa and Asia to serve underbanked masses in these regions. After cementing its unique solution in Egypt. Raseedi plans to seamlessly launch in several markets utilizing the ease of launching a fully digital solution with zero on ground operation after securing relevant licenses and regulatory approvals from the Financial Regulatory Authority and other government entities.

—Ends—

About Raseedi

Raseedi LLC is a software company offering an Android app for millions of Egyptians that helps them make cheaper calls, settle online payments, and borrow instant cash. Raseedi has been operating in the market for 5 years and serves 100,000 monthly active users doing 20 million monthly visits.

For further information, please contact:
The Raseedi information team
info@raseedi.co

About Kashat

Established in 2019, Kashat is a pioneering digital lending platform regulated by the Egyptian Financial Regulatory Authority (FRA) offering users instant cash loans deposited into their mobile wallets through an android mobile application.